

# *Participa Cuba en sesiones de trabajo de la Comisión de Ciencias Naturales de la UNESCO*

---



París, 9 nov (RHC) La viceministra cubana de Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente, América Santos, participó en la Comisión de Ciencias Exactas y Naturales de la 39na Conferencia General de la UNESCO, cuyas labores se extenderán hasta el día 14 de este mes.

Al intervenir en la sesión de apertura de esta Comisión, la viceministra Santos reconoció el aporte de los programas de Ciencias de la UNESCO a la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible y agradeció a la Organización por el apoyo a sus estados miembros en estos esfuerzos.

En este contexto, de manera particular, resaltó la estrategia de la Organización para el enfrentamiento al cambio climático, aspecto en el que Cuba trabaja intensamente -enfaticó- a partir de la implementación del Plan de Estado para el Enfrentamiento al cambio climático, conocido como Tarea Vida.

La Unesco busca con esta estrategia coordinar la acción de sus programas, en especial los de Ciencias, en apoyo a los esfuerzos de los Estados para adoptar las medidas de adaptación y mitigación a los efectos negativos del cambio climático antropogénico.

La delegación cubana destacó la prioridad que otorga nuestro país a este tema, en tanto la vulnerabilidad que significa para Cuba su condición de pequeño estado insular en desarrollo.

La Comisión de Ciencias Naturales examinó, entre otros temas, el programa y presupuesto de este sector para los próximos dos años, el programa del Hombre y la Biosfera y las labores de la Comisión Oceanográfica Intergubernamental, ámbitos de trabajo a los que Cuba concede gran importancia y en los que participa activamente.

Fuente: Cubaminrex.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/147050-participa-cuba-en-sesiones-de-trabajo-de-la-comision-de-ciencias-naturales-de-la-unesco>



**Radio Habana Cuba**